

Administración 2019 - 2023

INFORME COMUNICACIÓN DICIEMBRE 2022

Publicación de Diario El Norte- 01 DICIEMBRE 2022



El anhelo de devolverle la operatividad al sistema de agua potable El Motilón – El Aguacate finalmente se hizo realidad gracias al trabajo conjunto entre Ayuda en Acción, GAD Parroquial Monte Olivo, Empresa Pública Municipal de Agua Potable y Alcantarillado EPMAPA-B y la Junta Administradora de Agua Potable local.

El acto oficial de inauguración se llevó a cabo en la comunidad El Motilón donde estuvo presente el ingeniero Livardo Benalcázar, alcalde de Bolívar, autoridades locales, representantes de la junta administradora y de la organización cooperante.

La inversión conjunta sobrepasa los 27 000 dólares que se destinaron a la repotenciación de la planta de tratamiento, captación, adecuación de filtros y línea de conducción, sistema de cloración, entre otros.

El personal técnico de EPMAPA-B asistió con la elaboración del proyecto, la mano de obra y accesorios necesarios para la instalación. Por otra parte también realizará el monitoreo periódico de la calidad del agua mediante análisis de laboratorio.

El apoyo con la maquinaria llegó desde el Gad Parroquial de Monte Olivo con excavación de las zanjas para el tendido de la línea de conducción mientras que la mano de obra no calificada y legalización del predio fue responsabilidad de la junta administradora.

"Stalin Onofre, coordinador de Ayuda en Acción, hizo manifiesta su satisfacción por el resultado que ha dado el trabajo articulado entre las instituciones.
"Contamos con la valiosa colaboración del Municipio y del señor Alcalde. Hemos hecho las cosas bien y se ha intervenido en varios sistemas en el cantón.
Este pequeño granito de arena que Ayuda en Acción ha puesto en este proyecto es gracias a los niños y niñas auspiciados que forman parte de nuestra base social en territorio. Es gracias a los lazos de amistad con sus amigos de España, que podemos contar con los fondos", señaló.

reciente

Por su parte el Ing. Livardo Benalcázar, indicó que antes de intervenirla, la planta de tratamiento no cumplía con su función. Prácticamente el agua pasaba directamente de la captación a las acometidas. "Aquí tuvimos que sumarnos todas las instituciones para así poder cumplir con ese sueño que tenían ustedes de contar con agua de calidad como todos nos merecemos", enfatizó.



Administración 2019 - 2023

Publicación de Diario El Norte- 07 DICIEMBRE 2022

Primer centro de acopio para Bolívar



En las instalaciones del mercado Mayorista de Bolívar, con la presencia de autoridades nacionales, provinciales, cantonales, de instituciones vinculantes y de asociaciones de agricultores, se desarrolló el acto de inauguración del Centro de Acopio.

Durante el evento también se realizó la graduación, incorporación, entrega de carné y sellos de Agricultura Familiar Campesina a los productores del proyecto.

Al acto de inauguración asistieron funcionarios del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura, IICA, Fondo Ítalo Ecuatoriano para el Desarrollo Sostenible, FIEDS, Prefectura del Carchi, Mancomunidad del Norte del Ecuador, delegado de la Universidad Politécnica Estatal del Carchi, UPEC, Agricultura Familiar y Campesina, Agrocalidad, delegación de la Gobernación del Carchi, Ministerio de Agricultura y Ganadería y Gobierno Municipal de Bolívar, entre otros

En su intervención Margarita Baquero, directora del Proyecto Sello de la Agricultura Familiar y Campesina, destacó lo especial de ese día porque se cumplen varios hitos, ya que se graduaron integrantes de 17 asociaciones como agricultores sostenibles a través de las comunidades de aprendizaje.

Además, se entregaron sellos de la agricultura familiar campesina, de los cuales, cuatro serán violetas, porque la mayoría de sus integrantes de éstas organizaciones son mujeres.

Margarita también destacó la importancia de la inauguración del centro de acopio, el cual se ha construido gracias a la generosidad del cantón Bolívar y su alcalde, del Fondo Ítalo Ecuatoriano para el Desarrollo Sostenible FIEDS y de la Mancomunidad del Norte del Ecuador.



Administración 2019 - 2023

Publicación de Diario El Norte- 07 DICIEMBRE 2022 (impresa)





Administración 2019 - 2023

Publicación de Diario El Norte- 13 DICIEMBRE 2022

Bolívar cumplió con agenda de activismo



Varias actividades se efectuaron como cierre de los 16 días de activismo por la erradicación de la violencia contra la mujer. En el transcurso de la semana anterior se desarrolló un cine foro, que fue replicado en las instituciones educativas del cantón, con el objetivo de informar y sensibilizar a la adolescencia sobre la violencia de género.

De igual manera, con la presencia de lideresas de parroquias y comunidades se realizó la entrega de la Agenda de la Mujer Rural, construida mediante diagnósticos participativos, donde se abarcaron los ejes de: autonomía y cultura de paz, formación y conocimiento, producción y empleo, ambiente, participación y toma de decisiones.

El pasado viernes se realizó la feria itinerante de prestación de servicios donde organizaciones e instituciones expusieron los programas que desarrollan en temas de: rutas y protocolos prevención de violencia, orientación sexual, entre otros. De la misma participaron como expositores diferentes organizaciones que están inmersas en tareas de prevención como los son: Child Fund Ecuador, Medidas Administrativas Inmediatas de Protección (MAPIS), Cruz Roja Ecuatoriana y ACNUR.

Uno de los eventos más destacados fue el denominado "La Niña que Soy" como un espacio de participación de las niñas y adolescentes del cantón. Este acto contó con el apoyo de COOPI, UNICEF y SERPAJ-E; en el cual participación seis instituciones educativas representadas por sus delegaciones. El objetivo de este encuentro fue promover la participación de las niñas y visibilizarles como sujetos de derechos, capaces de vigilar el cumplimiento de la política pública.

La violencia contra la mujer es consecuencia de la discriminación que sufre, tanto en las leyes como en la práctica, y en la persistencia de desigualdades por razones de género que incluyen violencia física, sexual, sicológica y patrimonial.